

LEITBETRIEBE AUSTRIA

Businessbreakfast**Managertreffen im Novomatic Headquarter**

Novomatic Management-Elite gab sich ein Stelldichein. Leitbetriebe Austria Geschäftsführerin Monica Rintersbacher lud Top-Manager aus der österreichischen Wirtschaft zum bereits traditionellen Businessbreakfast, welches diesmal im Headquarter der Novomatic stattgefunden hat. Novomatic Generaldirektor Harald Neumann und sein Generalsekretär Stefan Krenn ließen es sich nicht nehmen die Manager persönlich durch das Novomatic-Gelände zu führen. Dass der internationale Konzern mit 50 weltweiten Standorten sein Headquarter im malerischen Gumpoldskirchen südlich von Wien hat, interessierte die Gäste ganz besonders. Neben den vielen

hochtechnologischen Abteilungen ist am Standort auch die größte Tischlerei Niederösterreichs beheimatet. Insgesamt sind am Unternehmensstandort in Gumpoldskirchen 1.200 Personen in der Verwaltung sowie Produktion.

Begeistert vom österreichischen Erfolgskonzept Novomatic mit seinem ganzheitlichen Konzept waren unter anderem Franz Chalupecky, CEO vom Technologieunternehmen ABB, sowie Simacek Geschäftsführerin Ursula Simacek, Loomis CEO Regina Mittermayer-Knopf, Würth Geschäftsführer Alfred Wurmbrand, Industriebeitrügungen Geschäftsführer Gerhard Kornfeld und Thomas Zöchbauer von der Hypo Niederösterreich.